



# LLEGARÁ EL MOMENTO EN QUE SE DESATARÁ EL GRAN DESTELLO Maestro Juliano

<https://www.youtube.com/watch?v=CP8AUQv08Ss>

Amada familia cósmica. Bienvenidos al Canal SOMOS UNO. Traigo mensajes de las Jerarquías de la Luz. Mensaje del sistema estelar de Arturus. Saludos Yo Soy Juliano del sistema estelar de Arturus. Sé que han estado en actividades bastante intensas trabajando arduamente al servicio de la madre María. Nosotros hemos estado siempre al servicio de este planeta. De su proceso siempre desde la Luz y desde el amor que nos caracteriza a todos los *Arturianos* y que guardamos ese gran amor por el planeta Tierra.

Es nuestra gran misión asistirlos, ayudarlos en todo lo que nosotros conocemos y sabemos. Al igual que ustedes somos *Seres Crísticos*. Lo único es que ya nosotros nos hemos integrado a nuestro Avatar y vivimos en la energía de los Seres Crísticos ya integrados. Pero ya ustedes van por este camino y pronto, muy pronto, todos estaremos en esta misma integración. todos conectados.

Nosotros los asistimos en tecnología. Mucha tecnología le damos. Nuestras naves están al servicio de la sanación, también al servicio de la Ascensión. Hemos trabajado arduamente en la Tierra por años. Trabajando con la energía de los cristales en el planeta. Nuestro mundo integrará y formará parte también de todo este entramado del planeta tierra porque todo este mundo ascendido de Padre-Madre-Adonai se convertirá en un solo mundo que ustedes van integrar.

Ya nosotros estamos en un mundo diferente, pero ustedes se integrarán a este mundo, donde no habrá más barreras, donde no habrá más desavenencias. ¿Se continuará el proceso evolutivo?, Sí porque todos estamos en completa evolución permanente y nos ayudamos unos a otros. Así como nosotros evolucionamos y avanzamos, ayudamos al planeta y así ustedes también harán con otros mundos una vez que ya integren todo el universo de Luz, a dimensión superiores, a otras dimensiones, a otras realidades.

¡¡Qué hermoso será el momento en que todos nos podremos abrazar, todos nos podamos compartir y compartir este mundo de Luz y Amor de nuestro CREADOR. Es maravilloso y su planeta ya está en este *punto de no Retorno* a este proceso de integración a los mundos de Luz. Todavía les estamos asistiendo y ayudándolos a salir de ese ducto que los succiona. Pero ahí estamos todos, toda la *CONFEDERACIÓN INTERGALÁCTICA de MUNDOS LIBRES* y toda la JERARQUÍA ayudando y asistiendo. Ya está por poco. Todos hemos redoblado los esfuerzos. porque sabemos que siempre hay los detractores que se les ingenian para obstaculizar, para entorpecer pero ahí vamos halando, halando para que la Tierra avance y prosiga. El Sol, y todo el Sistema, está en una situación bastante activa. Toda esta activación solar llega al planeta para ayudar, para limpiar, para despertar a los más dormidos hijos de la Luz de Padre-Madre. ¡Todos! ¡adelante valientes! estamos por poco y todos los *comandos* estamos al servicio de este gran proyecto de PADRE/ MADRE/ADONAY. No hay nada que temer.

Sabemos las *influencias del sistema Némesis* pero es para ayudar, para ayudar en este proceso. Lo que hacemos es, un poco aminorar sus efectos para que se haga de una forma más gradual.

Pero llegará el momento en que se desatará el *GRAN DESTELLO* y ya todo cambiará, de un momento a otro, la realidad y estaremos ahí nosotros

con ustedes en un mundo de luz y amor compartiendo este nuevo planeta, este NUEVO MUNDO.

*Yo Soy Juliano. Me despido con Amor. Sigán adelante valientes. Falta poco y aquí estamos todos. Soy Juliano, de Arturus. Mensaje a través de Emmanuel y Pastora. Querida familia de Luz. Gracias por escuchar nuestros mensajes y recuerden que la Quinta Dimensión es un estado vibracional y que la elección de vibrar en la NUEVA TIERRA es personal e implica un despertar interno. Un un proceso de elevar la propia frecuencia vibracional. Es un viaje de autodescubrimiento y conexión con lo Divino dentro de cada uno de nosotros. Una transición hacia un estado de amor armonía y unidad. Deseamos bendiciones en tu vida Gracias, Gracias, Gracias  
SOMOS UNO*